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1.邮储银行信用卡新客首刷送惊喜。

2.悦享消费加油季50元加油礼券免

费送。

3.悦享12306购票最高立减100元。

4.周五胖东来时代广场国际影城，周

六、周日360亨源通华谊兄弟影院可享受

10元观影优惠，名额有限，先到先得。

邮储银行信用卡

快快扫我办卡吧活动时间：2019年1月1日至3月31日

抓住核心关键，就能“一子落而满
盘活”。郑许一体化是省委、省政府确
定的重大战略决策，是事关许昌高质
量发展全局的“龙头”，必须全力以赴
加快推进。

近年来，许昌把郑许一体化作为
牵动全局的“龙头”强力推动，交通、产
业、生态、平台、功能、空间“六大对接”
深入推进，许昌发展的空间更广阔、动
力更强劲、优势更明显。

近期，党中央、国务院出台《关于
建立更加有效的区域协调发展新机制
的意见》，提出以武汉、郑州等为中心，
引领长江中游、中原等城市群发展，带
动相关板块融合发展。作为郑州大都
市区次中心城市，许昌与全省、全国发
展大局更加紧密地联系在了一起。我

们要牢牢抓住这一重大机遇，充分发
挥郑许一体化的龙头作用，着力提升
专业化职能，持续深化“六大对接”，努
力实现“1+1>2”的协同发展效应。

产业对接是一体化发展最好的
“粘合剂”。加快推进郑许一体化，要
强化产业对接，抓好中德产业园、长
葛产业新城等重大产业项目建设，争
取智能制造装备产业集群、节能环保
产业集群纳入国家战略性新兴产业集
群布局，着力打造大都市区先进制造
业中心、区域物流中心、临空产业基
地。

交通对接是一体化发展的基础条
件。加快推进郑许一体化，要强化交
通对接，抓住郑许市域铁路工程这一

“一号工程”，落实好与郑州市的沟通

协调机制，全面加快建设进度，确保
2020年年底全线贯通；及早统筹谋划
沿线11个站点与周边交通横向衔接，
加快推动周边区域规划管控、产业布
局、功能构建、人口集聚，带动沿线
经济社会发展。同时，抓好郑万、郑
合高铁及4个高铁站建设，做好忠武
路前期工作，加快构建郑许之间立体
快捷的综合交通体系。

良好的生态环境是许昌的靓丽名
片。加快推进郑许一体化，要强化生
态对接，紧紧围绕生态功能区定位，加
快郑许一体化生态廊道绿化、中心城
区生态园林城市提升、中华生物园、双
洎河国家湿地公园等生态项目建设，
全面完成 9.3 万亩国家储备林基地、
28.28万亩林业生态建设任务，着力打

造郑州大都市区“南花园”。
加快推进郑许一体化，还要强化

平台对接，坚持“一顶帽子大家
戴”，深度融入“三区一群”等国家
战略，共享政策红利，拓展开放空
间。尤其要积极申建中国（河南）自
由贸易试验区许昌联动发展区和综合
保税区，推动从蹭“Wi-Fi”到建

“Wi-Fi”的转变。同时，要加强郑许
间空间布局、基础设施等有效衔接，
从功能、空间等方面探索区域协调发
展新路径。

“纲举目张，执本末从。”只要我
们持续抓牢郑许一体化这一最大机遇
和龙头工程，就一定能推动经济社会
高质量发展，在谱写新时代中原更加
出彩新篇章中走在前列。

加 快 推 进 郑 许 一 体 化
——贯彻落实市委七届八次全会精神系列评论之二

本报评论员

1 月 8 日，车辆
行驶在建安区新元大
道上。新元大道东段
拓 宽 提 质 工 程 长
13.3 公里，按双向 8
车道规划建设，西起
建安区新 107 国道，
东至鄢陵县花溪大
道。该工程的完工，
对全面打通我市中部
东西交通、实现区域
间快速连接、带动沿
线经济社会发展具有
重要意义。
本报记者 乔利峰 摄

冬季的许昌，到处涌动着植树造
林的热情。襄城县首山上刚刚栽种的
侧柏绿意盎然；长葛市新 107 国道两侧
一派热火朝天的劳动景象；禹州市方
岗镇的国储林项目建设正酣；鄢陵县
国储林彭店基地的大棚里杜仲苗已经
育好……

2019 年，全市林业生态建设任务
是 28.28 万亩，其中，造林任务 14.86 万
亩，花卉苗木基地建设 5.85 万亩，森林
抚育 7.4 万亩。各县（市、区）规划造林
面积共计 19.7 万亩，是全市下达造林
任务的 132.1%。

全 市 实 施 国 土 绿 化 提 速 行 动 暨
2019 年度林业生态建设动员大会召开
后，我市各县（市、区）迅速行动，加快
落实。截至目前，全市落实造林用地
面 积 19.73 万 亩（其 中 土 地 流 转 面 积
14.09 万亩），为造林任务的 132.8%；完
成 栽 植 5.91 万 亩 ，占 造 林 任 务 的
39.8%。长葛市、鄢陵县进度较快，分

别完成栽植任务的 86%和 65%。

围绕重点植新绿

入冬以来，无论是在城区还是在
乡村，都能看到干部、群众忙碌植树的
身影。一棵棵树苗在大伙儿的精心栽
种下挺直了腰身，抖动着绿色的希望。

全市各级党委、政府对国土绿化
高度重视，把造林绿化作为重点工作
来抓，主要领导作部署作动员，通过召
开专题会议、开展调查研究、观摩评
比、参加义务植树等形式加大推进力
度。市委书记、市长胡五岳带领市四
大班子领导和市直有关单位负责人参
加了冬季全民义务植树活动并先后 2
次对全市国土绿化进行调研；副市长
楚雷主持召开 3 次工作推进会和现场
观摩会并多次进行了现场调研。市林
业局成立了 5 个由副县级领导干部带
队的督导组对全市国土绿化工作实行
现场督导，各县（市、区）也都成立了专

项督导组，有力地促进了国土绿化工
作的扎实有效开展。

禹州市在西北部山区鸠山镇、磨
街乡、方山镇、苌庄镇、浅井镇、无梁镇
等乡镇新造林任务 1 万亩。重点在范
坡、小吕、朱阁、张得和古城 5个乡镇浓
香 型 烟 叶 基 地 内 营 建 高 标 准 农 田 林
网。颍河登善湖公园绿化及周边 10 条
道路绿化 3000 亩。深入推进“绿化示
范村”建设，突出实施“果树进村”，改
善农村生产生活环境。对彭花路、火
磨路、四个高速路口和其他县乡主要
道路及河道沿线进行绿化,廊道绿化
任务 10338 亩。继续推进“五美示范庭
院”创建活动。

长葛市突出打造郑许对接区域、
两高之间绿化，着力构建“一圈一城一
基地，一山两河十廊道”总体布局，以
郑许对接区域和贯通两地的重要廊道
绿化为总抓手，促进长葛成为郑许对
接的生态枢纽。截至目前，落实流转

造林用地面积 3.1149 万亩，占任务的
136.6%；完成栽植 2.0805 万亩，占任务
的 91.2%。

襄城县重点推进颍汝干渠廊道绿
化、兰南高速襄城段绿化和高速出入
口绿化。截至目前，颍汝干渠廊道绿
化落实造林用地面积 4473 亩，占任务
的 111.8%；兰南高速襄城段落实造林
面 积 2500 亩 ，已 完 成 整 地 挖 坑 1400
亩，栽植苗木 800 亩；高速出入口栽植
水杉、女贞等 4687 株，球状植物 1254
株，铺设绿篱、草坪 31700 平方米，已于
2018 年 12月底全部完成任务。

鄢陵县按照“六化”要求，结合自
身实际，启动实施全域生态美化工程
建设，总体规划建设 13.16 万亩（其中
生态造林 6.25 万亩），重点实施国储林

（廊道绿化）、农田林网防护林、中华生
物园、城郊森林公园、城区绿化美化、
镇村绿化、森林鄢陵建设等工程。

（下转第八版）

为 大 地 披 上 绿 装
——我市开展国土绿化工作侧记

本报记者武芳通讯员周征

让更多的“空巢”变“暖
巢”

汽油、柴油价格年内
“首涨”

▶▶3版

▶▶4版

2018许昌地产年度总
评榜盛大揭榜

▶▶6版

河南日报讯（记者 冯芸 王绿扬）1 月 14
日下午 3 时，在雄壮的中华人民共和国国歌
声中，中国人民政治协商会议第十二届河南
省委员会第二次会议在省人民会堂开幕。

省政协十二届二次会议应出席委员 880
人，实到 833人，符合有关规定。

省政协主席刘伟代表政协第十二届河
南省委员会常务委员会作工作报告。

省政协副主席钱国玉、龚立群、张亚忠、
高体健、周春艳、谢玉安、张震宇、刘炯天和
秘书长王树山在主席台前排就座。省政协
副主席李英杰主持会议。

王国生、陈润儿、喻红秋、孙守刚、赵素
萍、任正晓、李亚、黄强、马懿、穆为民、江凌、
胡永生、李文慧、徐济超、王保存、张维宁、乔
新江、徐光、戴柏华、何金平、武国定、刘伟、
霍金花、刘法峰到会祝贺并在主席台就座。

郭庚茂、赵建才、张广智、梁静、史济春、
靳克文在主席台就座。在主席台就座的还
有徐光春、任克礼、范钦臣、王全书。

会议首先通过了省政协十二届二次会
议议程。

刘伟在报告中说，2018 年，在省委的坚
强领导下，省政协常委会坚持以习近平新时
代中国特色社会主义思想为指导，全面贯彻
落实党的十九大精神，深入学习贯彻习近平
总书记关于加强和改进人民政协工作的重
要思想，注重把握使命任务，注重强化思想
引领，注重服务发展大局，注重凝聚各界共
识，注重汇聚智慧力量，注重提升履职能力
和实效，为促进全省经济社会高质量发展作
出了积极贡献。

刘伟指出，一年来，省政协常委会深入
开展习近平总书记关于加强和改进人民政
协工作的重要思想学习研讨活动，着力抓好
思想建设、政协党的建设、委员队伍建设、机
关建设，为新一届政协工作开好局起好步提
供了有力保证。省政协常委会有序推进各
项工作，始终坚持党对政协工作的全面领
导，旗帜鲜明讲政治，把牢正确政治方向，进
一步增强“四个意识”，坚定“四个自信”，做
到“两个坚决维护”，把中央和省委的决策部
署不折不扣落到实处；围绕中心服务大局，
积极助力打好三大攻坚战，建言经济社会发
展，服务扩大开放，努力助推高质量发展；充
分发挥民主党派工商联无党派人士重要作
用，促进民族团结宗教和睦，密切港澳台同
胞海外侨胞联系交流，拓展团结联谊覆盖
面，广泛凝聚共识，汇聚中原更加出彩合力；
践行履职为民理念，坚持把反映群众意愿作
为重要责任、把维护群众利益作为履职重
点、把关心群众关注作为工作取向，切实服
务民生改善；强化质量导向，推动提案工作、
视察调研工作、信息工作、文史资料工作、宣
传工作提质增效；坚持从严从实，加强自身
建设，推动全面从严治党向纵深发展，落实
机构改革任务，健全完善制度机制，围绕提
升政协工作质量进行专题议政，加强政协工
作协调联动，不断提升履职能力。

刘伟强调，习近平总书记关于加强和改
进人民政协工作的重要思想作为习近平新
时代中国特色社会主义思想的重要组成部

分，是推进新时代人民政协事业发展的根本遵循和科学指南。要坚持用习近平
新时代中国特色社会主义思想武装头脑、指导实践、推动工作，持续深化学习研
讨，深刻把握丰富内涵，创新发展政协工作，推动学习贯彻走深走实，真正做到
学思用贯通、知信行合一。

刘伟指出，2019 年是新中国和人民政协成立 70 周年，是全面推进我省经济
社会高质量发展、决胜全面建成小康社会的重要一年。在新的一年里，省政协
及其常委会要坚持以习近平新时代中国特色社会主义思想为指导，认真学习贯
彻党的十九大、十九届二中三中全会、中央经济工作会议精神，全面贯彻落实省
委十届六次七次八次全会部署要求，以加强政协党的建设为统领，以服务高质
量发展为主线，持之以恒强化理论武装，全面加强政协党的建设，聚焦中心任务
履职尽责，广泛凝聚共识汇聚力量，着力提高建言资政质量，不断推进履职能力
建设，为决胜全面建成小康社会、让中原更加出彩作出新的更大贡献，以优异成
绩迎接新中国和人民政协成立 70周年。

钱国玉作省政协常委会关于省政协十二届一次会议以来提案工作情况的
报告。

刘玉洁、张国荣、杨光喜、张涛、陈义初、毛增华、刘其文、袁祖亮、王平、邓永
俭、孔玉芳参加会议并在主席台就座。
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本报讯（记者 朱庆安 通讯员 邵
挺）床头有呼叫器，健身器材、棋牌、音
响等文体娱乐设备一应俱全，还有洗
衣机、消毒设备齐全的洗衣房……这
是去年我市开展农村敬老院综合提升
改造工作所带来的结果。

去年，我市出台《许昌农村敬老院
综合提升改造三年攻坚计划》，提出利
用三年时间对全市 98 所农村敬老院
进行综合提升改造。重点围绕优化结
构布局、改善基础设施、配齐人员队
伍、强化服务管理等工作，全面提升农
村敬老院的基础设施建设质量和服务
管理水平。

根据要求，去年我市综合提升改
造农村敬老院 20 所（含新建 4 所），其
中建安区 7 所，襄城县 9 所，长葛市 3
所，禹州市 1 所。各地本着“实事求

是、因地制宜、合理布局、资源有效利
用”的原则，多渠道筹措资金，落实敬
老院提升改造资金，并严格按照相关
要求，统一规划建设农村敬老院，配齐
管理服务人员，落实敬老院管理服务
人员的待遇。到去年年底，我市 20 所
农村敬老院综合提升改造任务基本完
成。

据了解，去年农村敬老院综合提
升改造严格按照 《民政部关于农村五
保 供 养 服 务 机 构 建 设 的 指 导 意 见》

《老年人建筑设计规范》《农村敬老院
综合提升改造基本标准 18 条》 等规
定要求进行。如进行用电线路改造，
配置适合老年人的家具，建设 （改
造） 标准化水冲式厕所，分别设置男
女沐浴间等。

去年我市提升改造20所农村敬老院

国务院办公厅印发《关
于深入开展消费扶贫
助力打赢脱贫攻坚战
的指导意见》


